

**MEMPERCANTIK DIRI DENGAN MENGUBAH CIPTAAN
ALLAH**

**(surah An-Nisa ayat 119 dalam kitab Hâsyiah As-Şâwî ala Tafsir
Jalâlain dan Ibnu Katsir)**

Skripsi

Diajukan Untuk Memenuhi Syarat Guna Memperoleh Gelar Sarjana

Program Studi Ilmu Alquran dan Tafsir



Disusun Oleh:

Derisma Vita Noviyanti

E93217054

PROGAM STUDI ILMU AL-QURAN DAN TAFSIR

FAKULTAS USHULUDDIN DAN FILSAFAT

UIN SUNAN AMPEL

SURABAYA

2021

SURAT PERNYATAAN

Yang bertanda tangan dibawah ini, saya :

NAMA : Derisma Vita Noviyanti

NIM : E93217054

Jurusan : Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi ini secara keseluruhan adalah hasil penelitian karya saya sendiri, kecuali bagian-bagian yang dirujuk sumbernya.

Surabaya, 28-Juni-2021

Yang menyatakan



Derisma Vita Noviyanti

E93217054

SURAT PERSETUJUAN PEMBIMBING

Nama : Derisma Vita Noviyanti

Nim : E93217054

Prodi : Ilmu Alquran dan Tafsir

Judul : MEMPERCANTIK DIRI DENGAN MENGUBAH CIPTAAN ALLAH

(Studi penafsiran terhadap ayat-ayat tema Tagh̄yir Khalq̄iallah)

Telah memenuhi syarat untuk diajukan dalam sidang majelis munaqosah skripsi Fakultas Ushuluddn dan Filsafat Universitas Islam Negr Sunan Ampel Surabaya.

Surabaya, 11 Juni 2021

Telah disetujui oleh



Drs. H. Muhammad Syarief. MH

NIP. 195610101986031005

PENGESAHAN SKRIPSI

Skripsi berjudul “MEMPERCANTIK DIRI DENGAN MENGUBAH CIPTAAN ALLAH (Surah An-Nisa ayat 119 dalam Hâsyiah As-Şâwî ala Tafsir Jalâlain dan Ibnu Katsir) yang ditulis oleh Derisma Vita Noviyanti ini telah diuji dan dinyatakan lulus dalam ujian Munaqasah Starapada tanggal 12 juli 2021

Tim Penguji

1. Drs. H. Muhammad Syarief, MH.
NIP. 195610101986031005

(Penguji-1) :



2. Drs. H. Umar Faruq, MM.
NIP. 196207051993031003

(Penguji-2):



3. Drs. H. Fadjrul Hakam Chozin, MM
NIP.195907061982031005

(Penguji-3):



4. Dr. H. Abd Kholid, Mag
NIP. 196502021996031003

(penguji-4):



Surabaya, 22 Juli 2021



Dekan

Dr. Kunawi, M.Ag.

NIP.1964091819902031002



KEMENTERIAN AGAMA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUNAN AMPEL SURABAYA
PERPUSTAKAAN

Jl. Jend. A. Yani 117 Surabaya 60237 Telp. 031-8431972 Fax.031-8413300
E-Mail: perpus@uinsby.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika UIN Sunan Ampel Surabaya, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Derisma Vita Noviyanti
NIM : E93217054
Fakultas/Jurusan : Ilmu Alquran dan Tafsir
E-mail address : Derismavita@Gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Perpustakaan UIN Sunan Ampel Surabaya, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah :

Sekripsi Tesis Desertasi Lain-lain (.....)
yang berjudul :

MEMPERCANTIK DIRI DENGAN MENGUBAH CIPTAAN ALLAH

(surah An-Nisa ayat 119 dalam kitab Hâsyiah As-Şâwî ala Tafsir Jalâlain dan Ibnu Katsir)

beserta perangkat yang diperlukan (bila ada). Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini Perpustakaan UIN Sunan Ampel Surabaya berhak menyimpan, mengalih-media/format-kan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (database), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di Internet atau media lain secara **fulltext** untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan UIN Sunan Ampel Surabaya, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini yang saya buat dengan sebenarnya.

Surabaya, 22 Juli 2021
Penulis

Derisma Vita Noviyanti

Sebagaimana gambaran umum pembahasan dan untuk mempermudah dalam pembuatan paper, penulis menyajikan sistematika sebagai berikut :

Bab I : Berisikan pendahuluan yang meliputi latar belakang, identifikasi masalah dan batasan masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, kegunaan penelitian, kerangka teori, telaah pustaka, metodologi penelitian dan setelah itu di lanjut dengan sistematika pembahasan.

Bab II : Berisikan mengenai pandangan islam dalam merubah ciptaan Allah dan landasan teori yang mana memiliki beberapa sub bab di antaranya pertama tinjauan umum merubah ciptaan Allah dalam Alqura, dalam sub bab ini meliputi dua poin diantaranya pengertian merubah ciptaan Allah dan Batasan-batasannya serta pandangan islam tentang merubah ciptaan Allah. Sub bab kedua Teori ulumul Qur'an yang berisikan teori kebahasaan dan teori fungsi Hadist.

Bab III : Berisi tentang biografi dan penafsiran Alquran surah An-Nisa ayat 119 dalam Hâsyiah As-Şâwî ala Tafsir Jalâlain dan Tafsir Ibnu Katsir yang terdapat dua sub bab diantara Hâsyiah As-Şâwî ala Tafsir Jalâlain yang meliputi biografi, karya-karya, latar belakang dan penafsiran Alquran surah An-Nisa ayat119. Dan sub bab kedua Ibnu Katsir yang meliputi biografi, karya-karya, sistematika tafsir dan penafsiran Alquran suran An-Nisa ayat 119.

untuk berbuat kejahatan (kemaksiatan), dengan janji bisa mendapatkan ampunan atau syafaat (bantuan)” tentu saja, janji-janji seperti itu merupakan janji palsu.

{dan akan aku suruh mereka : memotong telinga-telinga binatang}dengan memotong telinga-telinganya, mereka yakin binatang-binatang itu telah menjadi haram untuk sesuatu, termasuk dimakan dagingnya, ini merupakan kepercayaan rakyat jahiliyah pada masa itu, perbuatan memotong-motong telinga binatang merupakan rayuan setan.

{biarlah aku menyuruh mereka mengubah bentuk dan rupa yang Allah ciptakan}setan pun berkata: “Aku akan menyuruh mereka mengubah rupa dan bentuk suatu ciptaan Allah, seperti mengembiri binatang atau mengubah fitrah seseorang seperti membuat anak-anaknya beragama yahudi atau Nasrani” sedangkan anak-anak sesungguhnya dibuat sesuai dengan fitrah manusia.

{barang siapa menggunakan setan sebagai walinya/pembantu dekatnya selain Allah, dia benar-benar rugi, suatu kerugian yang nyata} seseorang yang menggunakan setan sebagai imam, wali dan pembantu dekatnya, pembimbing hidupnya. Sebaliknya, tidak menjadikan tuhan sebagai imam dan walinya, maka dia benar-benar akan jatuh dalam kerugian yang sangat nyata, di dunia ataupun di akhirat kelak.

Begitupun pada Tafsir ath-Ṭabari, yang dimaksud dalam mengubah ciptaan Allah adalah mengembirian atas binatang yakni dengan memotong

untuk mengubah sesuatu dari bentuk awal yang telah diciptakan oleh Allah Swt, baik menambah atauun mengurangi agar Ketika dipandang terlihat bagus. Semisal, seorang perempuan yang memiliki alis berdempetan, lalu ia menghilangkan (bulu alis) yang berada di selingan keduanya, agar kelihatan cantik atau sebaliknya (kelihatan jelek dengan berdempetannya).

Dalam islam memerintahkan pada seorang muslim agar menyukuri fisik yang ada tanpa mengubahnya. Kalaupun memiliki keininanuntuk merubahnya, maka rubahlah moral dan akhlak kita menjadi lebih baik karena di situ letak daya tarik hakiki dari seorang perempuan maupun laki-laki.

Adapun teori yang digunakan dalam kitab Hasiyah al-Shawi ala tafsir dalam menafsirkan surah an-Nisa ayat 119 ini adalah teori kebahasaan yang mana dalam menafsirkan ayat ini adalah perkalimat seperti yang ada di tafsir Jalâlain.

Sedangkan dalam kitab Tafsir Ibnu Katsir dijelaskan bahwa mengubah ciptaan Allah SWT dijelaskan yang dimaksud ialah merubah suatu agama manusia, karena ketika manusia dilahirkan ke dunia mereka dalam keadaan suci dan bersih. Sesuai dengan perkataan Allah SWT bahwasanya seorang bayi ketika dilahirkan kedunia mereka dalam keadaan fitrah yakni bersih tanpa ada kecacatan sedikitpun, hanya saja ketika lahir ke dunia mereka mengikuti jalan kedua orang tuanya dalam hal keimanan, yang awalnya agamanya islam yang suci dan bersih maka setelah mereka mengikuti kedua orangtuanya agamanya berubah menjadi kristen, yahudi atau nasrani.

Mengubah ciptaan Allah SWT atau bisa disebut dengan *Taghyir Khalqillah* adalah suatu perbuatan merubah atau menambahkan suatu bentuk hal yang sudah Allah Swt anugerahkan sehingga menjadi suatu bentuk yang berbeda dari asalnya mulanya. Ketentuan mengenai merubah ciptaan Allah Swt ini dibahas dalam surah An-Nisa ayat 119 seperti yang sudah dijelaskan penulis di atas. Bahwasannya menurut As- Şâwî dalam Hâsyiah al-Şâwî ala Tafsir Jalâlain salah satu yang termasuk dalam merubah bentuk ciptaan Allah adalah mentato bagian tubuh, yang mana di era modern ini sudah banyak yang melakukan dengan alasan ingin memperindah tubuh, namun tidak hanya mentato saja merubah ciptaan Allah SWT juga sering dilakukan perempuan dengan menyulam alis, sulam bibir bahkan operasi wajah.

Membicarakan mengenai perempuan, perempuan ialah esensi yang indah dan harmoni dari penciptaan Allah SWT, ia juga dikatakan seperti perhiasan dunia ketika perempuan tersebut selalu taat terhadap segala perintah Allah SWT dan menjahui segala larangannya, seperti yang telah dijelaskan dalam suatu Hadits yang diriwayatkan oleh Muslim dari Abdullah bin Amr yang berbunyi :

dulu, dari salah satu langkah ini bisa dikatakan sudah tidak diperbolehkan karena sudah termasuk dari merubah ciptaan Allah.

Seiring dengan kemajuan teknologi dan media massa, semakin banyak pula yang merubah fisik yang telah Allah SWT berikan, karena dengan majunya beberapa teknologi dapat merubah suatu bentuk tubuh dari asalnya seperti operasi plastik, oprasi hidung yang awalnya pesek jadi mancung, dan ada juga yang merubah kakinya agar kelihatan lebih tinggi, bahkan mereka tidak segan-segan untuk melakukan transgender yang awalnya perempuan menjadi laki-laki atau sebaliknya. Semakin berkembangnya teknologi semakin banyak pula kaum perempuan ataupun laki-laki yang di mudahkan dalam merubah bentuk tubuhnya. Walaupun dalam islam sendiri dilarang untuk melakukan semua itu.

Menurut M. Quraish shihab, pada era sekarang ini media massa menjadi indikasi (isyarat) terbesar dalam memberi standar kecantikan, terutama kecantikan perempuan. Media dengan berbagai sarannya telah banyak memberikan pengaruh cukup besar terhadap laki-laki terutama perempuan untuk menampilkan kecantikan. Bahkan secara lebih jauh, media juga memberi pengaruh penilaian masyarakat terhadap kecantikan. Media berperan besar dalam “menghasut” perempuan agar kurus sehingga perempuan akan melakukan diet (menahan diri dari makan, minum dan melakukan olah raga secara keras) dan mengeluarkan rupiah tinggi. Semua hal tersebut adalah demi terwujudnya kecantikan yang ideal yang digemborkan dalam media. Semua

- Fikri, Hamdani Khairul, *Fungsi Hadits terhadap Alqur'an*, jurnal Tasamuh, Vol 12, No 2 Fakultas Dakwah dan komunikasi, Institut Agama Islam Negri Mataram, 2015.
- Fuad, Imam Zaki, *Kajian atas kitab Hasyiah al-Sawi ala Tafsir al-Jalâlain*, Skripsi, fakultas Uashuluddin Uin Syarif Hidayatullah Jakarta, 2011.
- Ghofur, Saiful Amin, *Mozaik Mufassir al-Qur'an (dari klasik hingga kontemporer)*, Yogyakarta : Kaukaba, 2013.
- Al-Harrani, Ibn Taimiyyah dan Ibn Qayyim al-Jauziyyah, *cantik luar dalam*, terj, Ahmad Saiku, Jakarta : serambi Ilmu Semesta, 2002.
- Hasan, Muhammad Talha, *Islam dan masalah sumber daya manusia*, Jakarta: Lantabora press, 2004.
- Hasyiah al-Sawi ala Tafsir Jalalin, *Mudzillan bi lubab al-Nuqul fi Asbab al-Nuzul li as-syuyuti*, Vol 1 . Surabaya : Al-Hidayah, t.t.
- Huda, Sokhi, *Tafsir Alqur'an Konsep dasar, Klasifikasi dan perkembangannya*, makalah, Institut Agama Islam Negri Sunan Ampel Surabaya, 1999.
- Ibrahim, *Psikologi Wanita*, Bandung : Pustaka hidayat, 2005.
- Idris, Syarif, *Sejarah Perkembangan Ilmu Tafsir*, Tajdid: Jurnal Pemikiran Keislaman dan Kemanusiaan Vol 3 No 2, Oktober 2019.
- Al-Ju'fi, Muhammad bin Isma'îl Abū 'Abdillah al-Bukharî, *al-Jâmi' al-Musnad al-Şahîh al-Mukhtaşar min Umurî Rasulillah Şallahu alaihi wa sallam wa sunnatihi wa ayyamihi*, Juz 9, Beirut: Dar Tauq al-Najah, 1422 H.

- Kamal, Abdul malik, *Fiqih sunnah Wanita*, Jakarta : pena pundi aksara, 2007.
- Kartika, Aprilia, *4 you, Ladies : menjadi muslimah yang lurus agamanya, cantik akhlaknya, cerdas otaknya, dan elok parasnya* Jakarta: Republika, 2015
- Katsir, Ibnu, *Tartib wa Tahdzib al-Kitab bidayah wa nihayah terj. Abu Ihsan al-Atsari*, Jakarta: Darul Haq, 2004.
- Katsir, Ibnu, *Lubaabut tafsir min Ibnu Katsir*, terj, M. Abdul Ghoffar, Bogor : Pustaka Imam asy-Syafi'i, 2004, jilid 2.
- Al-Khalwani, Ahmad bin Muhammad as-Shawi al-Maliki, *Hasiyah al-shawi ala tafsir Jalâlain*, Darul Jail Beirut, Jilid 1.
- Mafa, Abu Mujadidul Islam, *memahami aurat dan wanita*, Lumbung Insani :Jakarta, 2011.
- Maswan, Nur Faiz, *Kajian Diskriptif Tafsir Ibnu Katsir*, Jakarta : Menara Kudus, 2002.
- Al-Mahalli, Abu Iqbal, *Muslimah Modern dalam bingkai Alqur'an dan Hadist*, Yogyakarta : LEKPIM, 2003.
- Muhammad bin Isma'îl Abū 'Abdillāh al-Bukharî al-Ju'fî, *al-Jāmi' al-Musnad al-Şahîh al-Mukhtaşar min Umurî Rasulillāh Şallahu alaihi wa sallam wa sunnatihi wa ayyamihi*, Juz 9, Beirut: Dar Ṭauq al-Najah, 1422 H.
- Munawwir, Achmad Warson, Muhammad Fairuz, *Al-Munawwir Kamus Indonesia-Arab*, Surabaya: Pustaka progressif, 2007.

- Muslim bin al-Hajāj Abu al-Ḥasān al-Qushairī an-Nisāburī, *al-Musnad al-Shahīh al-Mukhtaṣar Binaqli al-‘Adli an-A’Adli Ilā Rasulillah Ṣallahu alaihi wa sallam*, Juz 5 (Beirut: Dar Ihyā’ al-Turath al-Arabiyy, tt.
- Mustaqim, Abdul, *metode penelitian al-Qur’an dan Tafsir*, Yogyakarta: Idea press,2019.
- Mutakin, Ali, *Kedudukan kaidah kebahasaan dalam kajian tafsir*, Jurnal Al-Bayan, 2016..
- Naqib, Mohammad bin Hamdan dan Mohd Anwar bin Ramli, *Konsep Mengubah Ciptaan Allah SWT : Analisis Hukum Pengkulturan Daging* Jurnal Pengusaha dan penyelidikan fatwa. Vol.5 2015.
- Oktaviani, Rita, *Penciptaan Manusia dalam Prespektif Al-Qur’an dan sains*, Fakultas Ushuliddin dan adab Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, 1. i
- Qardhawi, Yusuf, *Halal & Haram dalam Islam*, PT Bina Ilmu : Jakarta, 2009.
- Redaksi, Dewan, *Ebsiklopedia Islam*, Jakarta : Ictiar Baru Van Hoeve,2001.
- Ridha, Ni’mah Rasyid, *Tabaruj*, Jakarta : Pustaka Al-Kautsar,2000.
- Rokhmah, A. Fahrur Rozi dan Niswatur, *Tafsir Klasik : Analisis Terhadap kitab Tafsir Era Klasik*, Jurnal KCA Jurusan Ushuluddin STAI Al-Fithrah Vol.9, No 2, Agustus 2019.

- Sari, Olga Yosnita, *Merubah Ciptaan Allah dalam Alqur'an (Studi Kompratif Menurut Imam Ibn Katsir dan Imam al-Tabari)*, Skripsi fakultas ushuluddin UIN syarif hidayatuallah Jakarta, 2019.
- Shahih, Muhammad bin al-Utsmani dani Nasruddin al Albani, *Belajar Mudah Ilmu Tafsir*, Terjemah Fariid Qusy, Jakarta :Daarus Sunnah,2005 .
- Shihab, M. Quraish, *perempuan; dari Cinta sampai seks, dari Nikah Mut'ah sampai Nikah Sunnah, dari bias lama sampai bias baru*, Jakarta : Lentera Hati,2018.
- Shihab, M. Quraish, Tafsir Al-Misbah, *Pesan Kesan dan Kesorasian Al-Qur'an Juz Amma* , jakarta : Lentera Hati,2002.
- Shihab, M. Quraish, *Tafsir al-Misbah: pesan, kesan dan keserasiani Alqur'an*, Jakarta: Lentera Hati, 2002, jilid 2.
- Shihab, M. Quraish, *Wawasan al-Qur'an : Tafsir Tematik atas pelbagai persoalan umat*, Bandung : PT Mizan Pustaka,2007.
- Al-Suyuti, alal al-Din, *al-'itqan fi 'ulum al-Qur'an*, jilidi II.
- Sugono, Dendy Sugono, *Kamus Bahasa Indonesia*, Jakarta: Pusat Bahasa,2008.
- Supaerta, Munzier, *Ilmu Hadits*, Jakarta : Raja Grafindo Persada,2002.
- Taman, Muslich Taman, *Pesona Dua Ummul Mukminin ; Khadijah dan Aisyah*, Jakarta : Pustaka Al-Kautsar,2008.
- Tarjo, *Metode penelitian* ,Yogyakarta: CV Budi utama, 2019.
- Tarmizi, *Bimbingan Konseling Islam*, Medan : Perdana Publishing, 2018.
- Tim Pustaka Phoeni, *Kamus Besar Bahasa Indonesia*, Terj, Edisi Baru, Jakarta:2009.

